
第１回モニターアンケート回答結果 

モニター：広報誌、HP、メルマガ、LINE から公募した 20 人 

正組合員 15％、准組合員 10％、組合員でない 70％、不明 5％（平均年齢は 39.45 歳）回答率 95％ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４．ＪＡ静岡市ホームページ 

２．新聞折り込み「食のおあしす」 

６．ＪＡ静岡市「ネットじまん市」・ＪＡタウン「手しお屋」 

 
５．ＪＡ静岡市ＳＮＳアカウント

（Facebook・LINE・Twitter・

Instagram・YouTube） 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５．青壮年部・女性部・シズカレ アクティブレポート 

９．この町のわたしの好きなとこ 

１１．ＪＡだより 

１３．ピープルリンク 

１８．食べごろレシピ 



問６．広報誌「オアシス」は、農業を営む方はもちろん、農業をこれから始めてみたい方へも分かりや

すい紙面作りを心がけています。理解しやすい内容となっているか、各コーナーあるいは全体のご感想

をお聞かせください 

 

・農業をしていない私でも、農家の様子やその他いろんな情報を知ることができ、わかりやすく興味を持って見ることが

できた。 

・地域の情報や野菜づくりや農業の知識を知ることができ楽しい。 

・使われている写真が明るくて良い。イラスト付きで全体的にわかりやすくて良い。 

・他の広報紙より見やすくできている。 

 

・「家庭菜園」は、非常にわかりやすく参考になる。時期に合わせた内容で助かる。保存用にしたいので、見開き（1 枚）

になるページだとありがたい。 

・イラストや虫の駆除方法などとてもわかりやすい。 

・挿絵が豊富で、ビギナーがいつ見ても分かりやすく名称を書き込んであるのは嬉しい。 

・家庭で作ってみたくなる。色々な方々が登場するので、楽しい。 

 

・新規就農者なので「トライ・ざ・農業」のコーナーがいつも楽しみ。 

 

・情報が多く、知人の農家さんが出ているとじっくり見てしまう。 新しい取り組みを始めた農家さんの事が載っていると

参考になり、私も頑張らなくてはと思う。 

・読み物として楽しく読んでいる。11 月号の「特集」は、内容・経過・成果のところが「何かの書類そのままの文言なの

かな？」という感じがした。もう少し噛み砕いた表現だとより分かりやすい。 

・初めてネットでオアシスを読んだ。農業に携わらない人が見てもあまり面白くないのではと思ったが、自分の地域のお

店が載っていたり、農業ってこんなに奥深いのかと思わされた。いつも食べている野菜には作り手の思いや、大変さが写

真でも伝わってくる。私自身いつも静岡情報誌を手に取るが、名前に静岡を入れたりして、静岡というのをアピールした

表紙にしては。 

 

・農業の知識がない人には、難しい内容もある。オアシスを知らない人も多い。 

・農業をやりたい、やっている人には為になるが、関係ない人はあまり興味のない内容。 

 

 

 

 



問７．広報誌「オアシス」に「こんなコーナーがあったらいい」と思うものがありましたらお聞かせく

ださい 

 

・イベント情報・お祭り情報。 

・じまん市のお得な情報。商品の紹介。 

・じまん市おすすめコーナー。 

・じまん市にこれからの季節何の農産物が並ぶのか。 

 

・生産者がおうち作っているレシピの紹介。旬の野菜やくだものなどの保管方法や、長持ちさせるワザの紹介。 

・作り手の我が家のレシピが１材料に対して最低でも２レシピあると面白い。 

 

・旬の野菜の解説。 

・野菜の食べごろが知れるようなコーナー。 

・珍しい種類の品種や作物の栽培方法。 

・農薬や液肥の種類、紹介。防除方法など。 

・天候などによる豊作情報、不作情報。 

 

・農業体験、お手伝いマッチング募集コーナー。 

・季節の花・庭、写真コーナー。花言葉。 

・この町のわたしの好きなとこもあるが、じまん市に買い物(仕入れ)に来ている人のお店紹介コーナーもやれば、お店の

宣伝にもなり、じまん市の売上との相乗効果につながるのでは。 

・生産者紹介。 

・栽培品目ごとの農家の紹介。 

 

・静岡市以外の近隣のＪＡの情報。 

・月毎に非常勤理事からコメントをいただく。 

・静岡市ゆかりの有名人からの話や、職員紹介コーナー。 

 

 
 

 

 

 

 

 



問８．―①の理由をお聞かせください 

 

・カラフルだけど色が強すぎず、優しい雰囲気で見やすい。 

・検索しやすい。 

・オレンジ、ピンク、ブルーなど可愛らしい。 

・全体の色味のバランスが良い。 

・トップページに字が多い。色調等が、ＪＡという感じがする。 

・分かりやすくアクセスしやすい。 

・写真があるともっと良いかと。でも内容が区別されていて、知りたい内容に飛びやすい。 

・たくさん色を使っている割に温かみのある色という感じでもなく、何故か渋く見える。パステルカラーなど、柔らかな

色でもいいのかな。コンテンツがごちゃごちゃしているので、主張しすぎる色が並ばない方がいいのかな。 

 

 

 

 

 

 

 

 

問８―②の理由をお聞かせください 

 

・わかりやすくて見やすい。  

・多すぎず少なすぎず、スマホで見てもちょうど良い。 

・欲しい情報が十分載っているから。 

・公式 HP の文字数が多いと、見るのが億劫になってしまうが、そんな事はなかった。 

・ホームページの上から下までがあまり長くないので見やすい。 

・スマホで見たが、とても使いやすそう。 

・ホームページをみればある程度知りたいことが知れる。 

 

・イベント情報がもう少し欲しい。 

・必要な情報を見つけるのが大変だった。 

・文字から入るので、興味がなければ覗こうと思わない。 



問９．ホームページでは主にどのページをご覧になりますか？３つお答えください 

 

・トピックス、お知らせ…６件 

・じまん館・じまん市…６件 

・食（レシピ・食材・特産品）に関するページ…５件 

・ＳＮＳ…４件 

・ＡＴＭ、貯金に関するページ…３件 

・オアシス…３件 

・家庭菜園…２件 

 

・特売品の情報、イベント情報 

・コイン精米機 

・営農情報 

・青壮年部、女性部 

・共済 

・朝市情報 

・元気ファーマーズ 

 

問 10．―①ホームページで１番改善した方が良いと思うページはなんですか？ 

ー②改善点もお答えください 

 

・じまん館やじまん市の紹介のページ。住所が分かりにくい。 

…簡易的な地図をつけたら分かりやすいと思う。 

場所の位置をグーグルマップにしてほしい。チラシを閲覧できるようにしてほしい。 

・ＡＴＭ・支店情報が探しにくい。 

  …ＡＴＭ：表の時間が見づらい。各支店ブロックの最上部にも、平日、土曜、日祝日、と入れてほしい。 

支 店：ブロックごとだと一般の人はわかりにくいかも。 

・朝市・加工品販売 

  …コロナウイルスの影響で朝市が開催しているのか、中止かがわからない。 

規模がわかりにくいため具体的な日にちなどの案内や、様子の写真があると嬉しい。 

・施設ページの本店内各課の連絡先 

  …各課に連絡がとれるようにできると良い。 

・重要なお知らせ 

  …重要なら、もう少し上に表示しても良いのでは。今のままでも問題ないが。 

・食のことの目次で、じまん市とじまん館が別れているのに、クリックした先は同じページだった。よくわからない。 

レシピページがごちゃごちゃ。 

  …レシピページは野菜の種類で分類化。さらに野菜名だけ載せてクリックするとレシピ名が見れる、というようにし

た方が良い。ごちゃごちゃ感がなくなって見やすくなるし、発見しやすくなる。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

問 12．―②あると答えた方へ… どんな印象を持ちましたか？ 

・見たことはあると思うが記憶に残っていない。 

 

 

 

 

 

５．投資信託または国債などの購入 
７．共済（生命・年金・自動車・建物共済等） 

１１．家庭菜園など農業に関する相談 

１．貯金（普通・定期・定期積金など） 

９．生産資材（家庭菜園など農業資材）の購入 

１３．税務・法務などの相談 

１５．葬祭事業「やすらぎセンター」 

２．振込（給与・年金等）の口座指定 



問 13．ＪＡ静岡市に対するご意見・ご要望がありましたらお聞かせください 

 

＜じまん市に関して＞ 

・じまん市のクーポンなどを作ってもらいたい。 

・LINE でじまん市のチラシを配信してくれるのがありがたい。 

・いつもじまん市を利用している。美味しい野菜や果物を楽しみにしている。 

・これからも野菜を買いにいく。地域の情報や農業にずっと興味がある。たくさんの情報を楽しみにしている。 

 

＜イベントに関して＞ 

・ＪＡ長田でやっているウォークラリーイベントがとても良い。地域を知る事と、農作物を知る事ができ、毎回楽しみ。

他ＪＡでも体験など取り入れたものがあれば良いなと思う。 

・コロナで大変かと思うが、子供が毎年、しづはたのＪＡでやるお祭りが大好きだった。またそういったイベントが増え

ること楽しみにしている。 

 

・昭府町支店の見栄えを綺麗にした方がいい。 

・小さな子育て世代にも親しみがある身近に感じれる情報が欲しい。離乳食には極力農薬が少ない物をあげたいママ達も

少なからずいる。そこを抑えるのもありなのかなと。 

・次世代の若手農業者の収入アップの為に、営農指導員の養成、教育を頑張ってほしい。 

・ＪＡは農家さんが利用するものとゆうイメージがまだ拭えない。農家さんに優しい会社であってほしい。 

・旬な話題をあげてくれるので、自分が栽培してない品目の現状などがわかり嬉しい。 

・ホームページを今以上に細かく閲覧していく。 

 


